

Acreditan a Cesfam Entre Ríos: primero en la provincia



Un hito en salud en el Biobío.

El Cesfam Entre Ríos obtuvo la acreditación sanitaria de la Superintendencia de Salud, transformándose en el primer centro de salud familiar certificado a nivel de la provincia de Biobío. El reconocimiento corresponde a un proceso iniciado durante 2025 y que contempló una evaluación en terreno realizada en octubre de ese mismo año, la que permitió validar el cumplimiento de los estándares exigidos para la atención primaria. Este proceso evaluó aspectos vinculados a la calidad y seguridad de la atención entregada a la comunidad.